

Éxito en la tercera edición de la ultramaratón “El Cid TrailXtrem”

18/01/2025



Los tres primeros han hecho el recorrido en menos de ocho horas | Héctor Ricote.

Petrer ha vuelto a ser escenario del inicio y la finalización de la tercera edición de la ultramaratón “El Cid TrailXtrem”, impulsada por el Centro Excursionista de Petrer. Más de 200 personas estaban inscritas en la prueba para recorrer 67,5 kilómetros, 17 cumbres y +3.560 metros de desnivel positivo en menos de 19 horas.

Los participantes han salido a las 5 horas de la mañana desde el Parque 9 d’Octubre con un GPS y un manual para poder saber cuál es el recorrido y dónde se encuentran las zonas de avituallamiento.

Mousaini ha sido el primero de la ultramaratón,

completando el recorrido en siete horas y siete minutos. Sin embargo, lo han acabado descalificando por incumplir una norma del reglamento. Debido a ello, Andrés Jover ha sido el vencedor, seguido de Samuel Palomera. El primer petrerense ha sido Raúl Gómez, que ha finalizado en el tercer lugar en la general, con un tiempo de siete horas y 47 minutos.



Raúl Gómez ha sido el primer petrerense en cruzar la línea de meta y cuarto en la general | Héctor Ricote.

A las 7 de la tarde horas tendrá lugar la entrega de premios. Los participantes podrán finalizar la prueba hasta las 12 horas de la noche, cuando se completan las 19 horas.